
Protokoll: 

 

Die SPD-Fraktion bittet darum, bei zukünftigen Planungen energiewirtschaftlich in der neuen Art zu 

denken.  

 

Die FDP-Fraktion führt aus, dass Blockheizkraftwerke veraltet seien. 

 

Die Fraktionen Bündnis 90 / Die Grünen und WGS schlagen vor, zunächst eine temporäre Lösung 

umzusetzen und in der Zwischenzeit nachhaltigere Alternativen zu prüfen. 

 

Bürgermeisterin Mohrs informiert darüber, dass mit den beschafften mobilen Heizanlagen keine 

ganze Schule beheizt werden könne. Beigeordneter Flöck erklärt, in der Kürze der Zeit seien andere 

Alternativen nicht realisierbar. Herr Kroh (Amt 65) könne im Stadtrat hierzu weitere Ausführungen 

machen. 

 

 

 


